



6年生のみなさんへ

みなさんこんにちは。

今日は久しぶりに雨が降りましたね。雨は外で活動したいときには困ったりうつとうしかったりすることもありますが、自然にとっては恵みの雨でもありますよね。そして生き物にとっても『水』は欠かすことができませんが、私たち人間にとっても『水』なくては生きていくことができません。なぜでしょう。6年生の理科の学習ではこれから『水』についても学習します。その時までに考えてみてくださいね。きっと次の晴れ間には恵みの雨のおかげで生き物が生き生きと活動することでしょう。

余談ですが、先生には今の時季にどうしても見てみたい生き物があります！！！ それは・・・・『オケラ』です！学校からの帰り道、あいぐみ公園から「シャー！シャー！シャー！…」という元気な鳴き声が聞こえます。これは『オケラ』という生き物の鳴き声と聞いたのですが、この数年、というより一度もその姿を見たことがありません。生き物を捕まえることが得意な6年生のみなさん！もし、『オケラ』を捕まえることができたら先生たちにぜひ見せてください。お願いします！

さて、前置きが長くなりましたが、今日はそんな雨の中、みなさんには『桜花スタディルーム』に参加してもらいました。健康新聞やこれまでの学習の確認をしました。先日、時間を守って一人で学習を進めることは大変ではあるけれどそれが一人一人の『考える力』をつけることを伝えましたね。今日、みなさんの学習の取り組みを見てとても感心しましたよ。これからもしっかりと続けてください。中には、予定の学習が終わっていない人もいましたので、今日配布した学習予定表を見て確実に学習を進めてください。もちろん分からないことは先生たちに聞いてくださいね。

次回の『桜花スタディルーム』は5月27日(水)です。時間は今回と同じ時間です。その日までの課題をしっかりと終わらせて元気な笑顔とともにまた見せてくださいね。

今日はみなさんに会えてとても元気をもらいました。また来週会えるのを楽しみにしています。

6年担任より



～いのちをまもるあいことば～
てあらい・うがい・あつまらない(マスクも！)

